



# ASEMUCH

CONFEDERACIÓN NACIONAL DE  
FUNCIONARIOS MUNICIPALES DE CHILE

Desde 1946 en la Defensa y Promoción de los Funcionarios Municipales de Chile

Esperamos que usted nos permita ser un puente de diálogo y se pueda reflexionar y revertir la decisión del despido del Dirigente Sindical Darío Díaz, quien lleva más de 20 años al servicio de los vecinos de Maipú, representando a su municipio como los demás trabajadores, así como, siendo capaz de dirigir un sindicato para defender los derechos de sus socios, que también son vecinos de Maipú, quienes deben enfrentar cada día múltiples situaciones de dulce y de agraz en el cumplimiento de sus labores y funciones para concretar su programa en la comuna.

Hoy más que nunca, es el momento de demostrar nuestra capacidad de fortalecer a las organizaciones de la sociedad civil, y los sindicatos no son la excepción, ya que su único norte es la garantía de los derechos de los trabajadores que es un deber ético en toda sociedad. Cuando los dirigentes del sector público negociamos año a año, lo hacemos para todos los trabajadores no importando su tipo contractual e incluso para las autoridades electas, porque creemos que la función pública es relevante y se debe defender. Así, nuestro deber es solidarizar con los dirigentes sindicales, incluidos los dirigentes a honorarios a quienes felicitamos por su noble función, y solo esperamos que se pueda fortalecer su organización sindical, hermana de la nuestra, y se revierta tan grave hecho al despedir a un dirigente, por lo que ofrecemos nuestros buenos oficios para abrir las puertas al diálogo y recuperación del equilibrio entre empleado y empleador.

P. El directorio Nacional de ASE MUCH.,

Saludan muy cordialmente a Ud.,

  
RAMÓN CHANQUEO FILUMIL  
SECRETARIO GENERAL



  
LISETTY SOTEO CANALES  
PRESIDENTA NACIONAL